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①
　鳥獣被害防止交付要綱の電柵設置事業は、自治会からの申請により事業を実
施すると聞いたが、鴇谷東部自治会の電柵設置事業の補助金交付と内容を伺い
ます。

② 　鴇谷東部自治会の電柵設置事業の検査の結果・効果について伺います。

③ 　営農組合の存在価値・重要性を伺います。

① 　田代地先・鴇谷地先の町有地及び水上小学校の跡地の現況を伺います。

② 　田代地先・鴇谷地先の町有地及び水上小学校の跡地の管理状況を伺います。

① 　子ども家庭センターについて伺いたい。

② 　出産状況・費用について伺いたい。

③ 　新生児支援金事業について伺いたい。

④ 　ベビー用品の無料レンタルについて伺いたい。

⑤ 　電子母子手帳アプリの導入について伺いたい。

　記録的な猛暑が続いていることや、体育館においては授業、部活動で使用す
るほか、災害時の避難所となっていることから、体育館や武道館にエアコン設
置の考えを伺いたい。

① 　災害協定の状況について伺いたい。

② 　ペットの同行避難について伺いたい。

③ 　指定避難所の自動発電機について伺いたい。

④ 　災害時に孤立する可能性のある集落への支援について伺いたい。

⑤ 　個別避難計画について伺いたい。

① 　小中学校における部活動の現在の活動状況をお聞きしたい。

② 　教師の部活動が公務へ支障をきたすとあるが長柄の現状をお聞きしたい。

③ 　部活動における教師の専門性はどうなっているか。

④ 　中学校吹奏楽部の地域移行の状況をお聞きしたい。

⑤ 　保護者への周知は行っているか、反応はどうか。

⑥ 　今後の取り組みをお聞きしたい。

３．防災・減災対策について

９番
本吉敏子

(一問一答
方式)
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１．子育て応援事業について

２．体育館・武道館のエアコン設置について
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番
号 質問の要旨

1

7番
鶴岡喜豊

(一問一答
方式)

１．鳥獣被害防止総合対策交付等要綱（以下、鳥獣被害防止交付要綱という。）
及び営農組合の意義について

２．長柄町の普通財産及び水上小学校の跡地について

3

５番
髙橋智恵子

(一問一答
方式)

１．学校における部活動地域移行について



①
　町内道路のパトロール範囲と頻度について伺う。
（パトロールの目的と範囲・頻度の根拠は）

②
　町内道路の維持管理に関する年間予算の要求額及び決定額、対策要望箇所
及び対策実施箇所を過去5年分について伺う。

③
　道路の維持管理に関する作業・工事の対象箇所情報とスケジュールを
オープンにしない理由を伺う。

4

２番
宮坂陽一郎

(一問一答
方式)

１．町内道路の安全面及び景観面での維持管理に関して町長の考えを伺いたい。

２．本会議等における質疑応答結果のフォローに関して対応状況をホームページで公
開することになっていますが、実施時期を伺いたい。また、何年前まで遡って質疑応
答結果の対応状況を公開するのか、その理由も含めて伺いたい。


